

## **Viele Blindenmarkter und Blindenmarkterinnen nützten Fahrrad – Check und Fahrrad-Börse**

Auf Initiative von Hr. **Robert Kloibmüller** und seinem Team des Vereins "**Gemeinsam für Blindenmarkt**" nutzten viele Blindenmarkter diese **kostenlose** Fahrradüberprüfungsaktion. Überprüft wurden die Fahrräder bzgl. ihres technischen Zustandes und auf Verkehrstauglichkeit. Kleinere technische Mängel wurden vor Ort vom Mobilten Radl-Doc Fa. Hetsch sofort behoben bzw. repariert.

Durch die Nutzung der Fahrradbörse konnten zahlreiche Fahrräder verkauft werden. Besonders groß war die Nachfrage nach Kinderfahrrädern.

